

FCK-FAN-CLUB KUHNHÖFEN/ARNSHÖFEN

FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen spendet wiederum für krebskranke Kinder und feiert sein 20-jähriges Bestehen des Fußball-Bundesliga-Tippspiels

Eine Abordnung des FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen hat anlässlich des 20-jährigen Bestehens des Fußball-Bundesliga-Tippspiels eine weitere Spende in Höhe von 1.000 Euro an Dr. Ferrari, Oberarzt im Gemeinschaftsklinikum Koblenz-Mayen, in der Kinderklinik im Kemperhof in Koblenz überreicht. Die Spende wird dort krebskranken Kindern zu Gute kommen. Damit wird die gute Tradition von Spenden an diese Institution für den genannten Zweck fortgesetzt.

Dr. Ferrari freute sich über die große Spendenbereitschaft und dankte für die langjährige Unterstützung dem Initiator des Spiels Gerhard Hehl. Gleichzeitig gab er auch Dankesworte mit auf den Weg in den Westerwald. Er grüßte Alle, die über die vielen Jahre mit dazu beigetragen haben, diese Spendengelder zur Verfügung zu stellen.

Der Oberarzt berichtete den anwesenden Fanclubmitgliedern zudem von einer weiterhin sehr hohen Anzahl schwerstkranker Kinder, die sich zurzeit im Klinikum Koblenz in Behandlung befinden und die durch diese Spende Freude am Leben und Abwechslung vom Krankheitsalltag finden.



Friedhelm Marx und Gerhard Hehl überreichten die Spende an Dr. Ferrari.

Das Tippspiel des FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen zeigt sich weiterer großer Beliebtheit. Dies unterstreicht die hohe Anzahl von Teilnehmern. Über 500 Mitspieler und Mitspielerinnen nahmen zuletzt an dem Spiel teil. Von diesen konnten 130 Geldpreise in Empfang nehmen, die im Rahmen einer Siegerehrungsfeier überreicht wurden.

Das Tippspiel wird auch für die anstehende Bundesligasaison 2013/2014 angeboten.

Tipps werden bis 9. August 2013 in Empfang genommen.

Näheres im Internet unter: <http://home.arcor.de/tg-k-a/Startseite.htm>



Dankschreiben von Dr. Ferrari auf der nächsten Seite .

KEMPERHOF KOBLENZ | Koblenzer Straße 115-155 | 56073 Koblenz

Herrn
Gerhard Hehl
Hauptstraße 8

56244 Kuhnshöfen

Koblenz, 06.08.13 Ferrari/UK

Kemperhof Koblenz

Ärztliches Lehrkrankenhaus der
Johannes Gutenberg-Universität Mainz

**KLINIK FÜR
KINDER- UND JUGENDMEDIZIN**

Allergologie
Neonatalogie/Intensivmedizin
Neuropädiatrie/Epileptologie
Pädiatrische Diabetologie
Pädiatrische Hämatologie und
Onkologie
Pädiatrische Pneumologie
Psychologische Diagnostik
und Beratung

Priv. Doz. Dr. Thomas Wöhrle
Chefarzt

Koblenzer Straße 115-155
56073 Koblenz

kinderklinik-koblenz@
gemeinschaftsklinikum.de
www.gemeinschaftsklinikum.de

Bereichsleitung Pflege
Melanie Nuders
Telefon: 0261 / 499-2124

Sekretariat: Fr. Ulmen
Telefon: 0261 / 499-2602
Telefax: 0261 / 499-2600

Pforte und Aufnahme
Telefon: 0261 / 499-2610

Neonatologisch-Pädiatrische
Intensivstation
Telefon: 0261 / 499-2642
Telefax: 0261 / 499-2644

Station K 1
Telefon: 0261 / 499-2631

Station K 2
Telefon: 0261 / 499-2651

Station K 3
Telefon: 0261 / 499-2671

Sehr geehrter Herr Hehl,
Liebe Freunde des FCK-Fanclub Kuhnshöfen/Arnshöfen,

mit großer Freude durfte ich erneut eine Spende Ihrer Tipp-Gemeinschaft über
1000,- Euro entgegennehmen.

Im Namen der Kinder und deren Eltern bedanke ich mich bei allen, die geholfen
haben diese enorme Summe zustande zu bringen sehr, sehr herzlich. In den
letzten Jahren hatte ich Ihnen schon wiederholt erzählt, dass wir mit diesen
Spenden Spielsachen, Bastelmaterial, kleine Geschenke, aber auch spezielle
Therapiegeräte anschaffen können. In diesem Jahr möchten wir den Geldbetrag
gerne für unsere palliative Versorgung der Patienten benutzen.

Wie aus dem Nichts heraus verändert sich das Leben der Eltern und die Situation
der Familien durch die Diagnose Krebs grundlegend. Die krankheits- und
behandlungsbedingten Belastungen sind extrem. Die Hoffnung auf einen
erfolgreichen Therapieverlauf, manchmal eine Zeit, die sich über Jahre erstreckt,
fordert von den Müttern und Vätern immense psychische, aber auch körperliche
Kräfte. Daneben sind die Geschwisterkinder in ganz eigener Weise starken
Belastungen ausgesetzt. Leider gelingt es nicht immer, eine Therapie erfolgreich
abzuschließen; die Hoffnungen der Eltern auf Heilung werden zerstört. Hier darf
die Begleitung der Eltern nicht enden. Im Gegenteil, gerade jetzt und
insbesondere zur Prävention von psychischen, körperlichen und sozialen
Spätfolgen ist die palliative Begleitung und die Trauerbegleitung notwendig.
Diesem öffnet sich unser palliatives onkologisches Team und kann durch Ihre
Spende große Hilfe umsetzen.

Ich bedanke mich im Namen aller meiner Mitarbeiter bei Ihnen und wünsche dem
1.FCK eine gute Runde.

Mit freundlichen Grüßen


Dr. med. Ferrari



Träger
Gemeinschaftsklinikum
Kemperhof Koblenz - St. Elisabeth Mayen gGmbH

Anschrift
Koblenzer Straße 115-155
56073 Koblenz

Beschäftsführung
Dipl.-Betriebswirt
Markus Herwig

Berichtsstand
Amtsgericht Koblenz
HRB-Nr. 20061

IK - Nr.: 260 710 010
St.- Nr.: 22/651/4733/3
DE - Nr.: 244 341 325